

Vos questions / nos réponses

## Délai résultat analyse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/09/2019 21:54

Voilà, je me sent un peu dans le pétrin... Je passe en commission médicale du permis de conduire mardi 17 septembre après avoir effectuer mes 6 mois de suspension pour conduite sous l'emprise de stupéfiant, j'ai voulu faire mes test le plus tard possible histoire d'être sur qu'il soit négatif... Ce que je ne savait pas c'est qu'il y avait un délai d'attente d'au moins une semaine pour les recevoir !!! Voilà mtm 5 jour que je l'ai réalisée je doit appelez demain le labo savoir si il les ont reçu, donc 6 jours après avoir effectuer le test.. Ma question est, si jamais je n'ai pas mes résultat à temps comment ça ce passe avec la commission ? Car je suis sensé récupérer mon permis 3 jours après ce rdv...

---

**Mise en ligne le 18/09/2019**

Bonjour,

Nous sommes désolés de ne répondre que maintenant, vous avez certainement déjà passé votre rendez-vous avec la commission médicale.

Nous allons tout de même répondre à votre question. Dans le cas où vous n'auriez pas eu vos résultats à temps, la commission aurait certainement fixé une autre date de rendez-vous avec vous.

Nous espérons que vous avez eu vos résultats afin de récupérer votre permis au plus vite.

N'hésitez pas à nous recontacter si vous avez d'autres questions.

Bien à vous.

---